

Nord

Les collégiens sur le terrain avec Dayu Biik

Hienghène. Les élèves de quatrième du collège ont récemment effectué une sortie de deux jours avec Dayu Biikayu (association pour la conservation en cogestion du mont Panié) pour comprendre en milieu naturel l'influence de l'homme sur la reproduction et le maintien des espèces dans les milieux.



Cette sortie venait concrétiser des notions apprises avec leur professeure de SVT (sciences et vie de la Terre), Delphine Louail. Les collégiens se sont rendus sur un site dédié à la sensibilisation sur le sujet, accompagnés de quatre membres de Dayu Biik, Jonas Tein, son président, Selvyna Levy, secrétaire et responsable de l'éducation à l'environnement, et deux techniciens spécialisés dans la lutte contre les cochons sauvages et les rats, André Boya et Jean-Jacques Folger.

Des pièges et des arbres

« Les membres de l'association ont mis en lumière les impacts de l'homme sur l'environnement naturel et culturel kanak à travers l'introduction des espèces envahissantes, et ont expliqué aux élèves les actions de préservation et de restauration menées par Dayu Biik sur le terrain », indique Christian Péthieux, principal du collège Paï-Kaléone. Par ailleurs, les collégiens ont vu différents pièges à cochon et ont appris à faire et à poser un piège à collet avec une corde, ainsi que différentes techniques de piégeage des rats. Ils ont enfin planté plusieurs espèces d'arbres sur le site.

X. H.

Créé le 25.04.2016 à 03h00

Mis à jour le 24.07.2016 à 16h13